



JONATHAN MANCILLA

El incidente se produjo en la comisión de Educación, durante la votación del proyecto que busca aplazar requisitos para estudiar Pedagogía.

Tras episodio en comisión: Diputada Arce exige salida de subsecretario de Educación Superior

La parlamentaria ingresó de forma oficial una denuncia por Ley Karin contra Víctor Orellana este domingo.

MACARENA CERDA M.

“Hay que poner límites, no hay que normalizar estas situaciones de abuso. Esto fue hostigamiento, además de posteriores amenazas por parte de alguien que finalmente igual es un compañero de trabajo, cumple ciertas características. Además, acá veo de alguna manera intervencionismo de un poder del Estado por sobre otro”, afirma la diputada Mónica Arce (ind.-DC) en conversación con “El Mercurio”, luego de que este domingo ingresara —ante la Secretaría de la Cámara— una denuncia formal contra el subsecretario de Educación Superior, Víctor Orellana, amparada en la Ley Karin.

La situación se originó tras una tensa sesión en la comisión de Educación de la Cámara, donde se rechazó un proyecto que buscaba postergar requisitos para ingresar a Pedagogía.

Arce, quien preside la comisión, se abstuvo en la votación. Según su testimonio, Orellana le escribió reiterada-

mente por WhatsApp para presionarla a votar a favor, y luego la responsabilizó por el rechazo del proyecto.

“Por su culpa el proyecto se cayó”, le habría dicho el subsecretario, según la legisladora, junto con que “ni piense que va a pasar algo con el FES”, en referencia al financiamiento para la educación superior y las indicaciones presentadas por la parlamentaria.

Sobre el futuro del subsecretario, Arce afirma: “En lo personal, creo que a él deberían removerlo del cargo o debería renunciar (...). Hay que marcar un precedente de lo que no se debe hacer con legisladores”.

La parlamentaria dice que “una persona que no es capaz de controlar sus frustraciones no tiene las habilidades mínimas para el cargo”.

Tras la denuncia, Orellana ha permanecido alejado de la esfera pública, ausentándose de actividades que tenía esta semana.

“El Mercurio” solicitó conversar con el subsecretario, pero no fue posible.

ACUSACIÓN
Orellana le habría escrito por WhatsApp para presionarla a votar a favor de un proyecto.